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Résumé

Dans de nombreux systèmes à forte intensité de données, dans notre
cas, les systèmes d’entreposage de données (Data Warehouse (DW)),
la sélection des vues est très importante. La sélection des vues consiste
à choisir un ensemble approprié de vues à matérialiser, qui optimise
le coût total des requêtes, compte tenu d’une quantité limitée de res-
sources, par exemple, l’espace de stockage et le coût total de mainte-
nance de la vue. La sélection de Vues Matérialisées (VM) est l’un des
problèmes de recherche les plus difficiles liés à l’évolution de l’entrepôt
de données, connu pour être un problème NP-complet.
Dans ce sujet, au moyen d’une revue de la littérature disponible, beau-
coup d’auteurs ont donné différentes méthodologies et stratégies, tiré
plusieurs conclusions pour résoudre ce problème (PSVM) de manière
efficace ; et des perspectives d’avenir sont prévues pour combler les
grandes lacunes constatées dans les méthodes existantes. Dans notre
travail, diverses techniques sont identifiées, évaluées et comparées en
matière d’espace de stockage en mémoire, de coût et de temps de trai-
tement des requêtes pour déterminer si une approche particulière est
supérieure aux autres.
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sation des vues - Sélection des vues -Problème de Sélection des Vues
Matérialisées
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Abstract

In many systems with a high data intensity, in our case , Data Ware-
house (DW), view selection is very important. The selection of views
consists of choosing an appropriate set of views to be materialized,
which optimizes the total cost of queries, given a limited amount of
resources; for example, storage space and total view maintenance cost.
The selection of Materialized Views (MV) is one of the most difficult
search problems related to the evolution of the data warehouse, known
as a complete NP problem.
In this regard, by means of an available literature review, many au-
thors have given different methodologies and strategies, drawn several
conclusions to solve this problem (PSVM) effectively ; and prospects
for the future are planned to bridge the gaps identified in existing
methods. In our work , various techniques in terms of memory storage
space, cost and request processing time are identified, evaluated and
compared to determine whether a particular approach is superior to
the others.
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